



## Ihr direkter Draht zu uns

Der Ambulante psychiatrische Pflegedienst (APP) ist im Raum der Stadt Nürnberg 24 Stunden pro Tag an sieben Tage die Woche für Sie da.

Bei Interesse, Fragen oder ganz individuellen Anliegen, wenden Sie sich einfach an:

Jens Hahnemann  
Tel. 0911 99098-200  
E-Mail: hahnemann.jens@loew.de

## Für Sie im Überblick: unsere Leistungen

Unser APP ist mit einem umfassenden Betreuungs- und Pflegeangebot, das individuell auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt wird, für Sie da:

- Aufbau und Pflege eines Vertrauensverhältnisses
- Einbezug und Entlastung der Angehörigen
- Erarbeitung einer Compliance zum Umgang mit den persönlichen Auswirkungen der psychiatrischen Erkrankung
- Hilfe und Anleitung zum eigenverantwortlichen Umgang mit Medikamenten
- Krisenintervention und Eruierung krisenauslösender Faktoren
- Förderung der Alltagsfähigkeiten und Hilfe bei der Tages- und Wochenstrukturierung
- Aktivierung von Kontaktfähigkeiten und Gestaltung sinnvoller Freizeitmöglichkeiten
- Begleitung zu notwendigen Arztbesuchen
- Kognitives Training
- Zusammenarbeit mit dem behandelnden Arzt und Therapeuten

*Gerne vereinbaren wir  
einen gemeinsamen Termin*

**Dr. Loew**  
Soziale Dienstleistungen

*Eine gute Perspektive*

**Dr. Loew Soziale Dienstleistungen**  
Ambulant Psychiatrischer Pflegedienst  
Stöpselgasse 5 • 90403 Nürnberg  
Tel.: 0911 99098-200 • E-Mail: app-nuernberg@loew.de

[www.dr.loew.de](http://www.dr.loew.de)



**Dr. Loew**

Soziale Dienstleistungen

*Eine gute Perspektive*

Zuhause leben und  
gesund werden  
bei psychiatrischen  
Erkrankungen



Mit Unterstützung durch unseren  
Ambulanten Psychiatrischen Pflegedienst  
im Raum Nürnberg

[www.dr.loew.de](http://www.dr.loew.de)

## Wir sind für Sie da, wenn Sie uns brauchen

Nach einem Klinikaufenthalt oder ärztlicher Behandlung wegen akuter oder chronischer psychiatrischer Erkrankung, gerontopsychiatrischer Erkrankung oder Beeinträchtigungen durch eine neurologische Erkrankung benötigen Sie unsere Unterstützung. Mit unserem **Ambulanten Psychiatrischen Dienst (APP) ergänzen wir jetzt unsere Ambulanten Dienste Nürnberg** und bieten Ihnen ein Leistungsspektrum, das genau diese Bedürfnisse abdeckt.

## So einfach geht's

Nach einem Klinikaufenthalt oder während der ärztlicher Behandlung ist es für Sie wichtig, zuhause nicht allein zu sein und professionelle Unterstützung zu erhalten. Unser APP ermöglicht dies unterbrechungsfrei. Dazu benötigen Sie eine ärztliche Verordnung

- von einer psychiatrischen oder neurologischen Facharztpraxis,
- von einer psychiatrischen Fachklinik,
- oder von einer psychiatrischen Institutsambulanz.

Für die ambulante psychiatrische Pflege muss eine gesetzliche Zuzahlung in Höhe von 10 Euro pro Verordnung und 10% der anfallenden Kosten für maximal 28 Behandlungstage jährlich erbracht werden, wenn keine Zuzahlungsbefreiung vorliegt.



## Gemeinsam stark

Unsere häusliche Unterstützung starten wir mit einem gemeinsamen Erstgespräch und mit der Erstellung eines individuell abgestimmten Maßnahmenplans.

Dabei arbeiten wir nicht nur mit Ihnen eng zusammen, sondern auch mit den zuständigen Behandlern wie Ärztinnen und Ärzten, Therapeut:innen und Angehörigen sowie weiteren sozialpsychiatrischen Leistungserbringern.

## Perfekter Rundum-Service

**Unser APP ist immer für Sie da – 24 Stunden täglich und das an sieben Tagen pro Woche.**

Die ambulante psychiatrische Pflege umfasst einen Zeitraum von maximal 4 Monaten. Es können bis zu fünf Besuchstermine wöchentlich vereinbart werden.

## Wir sind auch weiterhin für Sie da

Benötigen Sie im Anschluss weiterhin Unterstützung, sind wir mit anderen Leistungsanbietern in Nürnberg vernetzt und kümmern uns um die Anschlußbetreuung

## Über uns

Wir sind ein modernes und erfolgreiches soziales Unternehmen, das im gesamten bayerischen Raum Menschen mit geistigen und psychischen Einschränkungen, Senioren und Jugendliche unterstützt. **Mit über 1.800 betreuten Personen in über 110 Häusern und mehr ab 2.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern** ist Dr. Loew einer der größten privaten Anbieter sozialer Dienstleistungen in Bayern.

Das Engagement von Dr. Loew besteht bereits seit über 50 Jahren, seit Dr. med. Fritz Loew sen. im Jahr 1968 das erste Haus gegründet hat. Über die Jahre und Jahrzehnte hat sich Dr. Loew Soziale Dienstleistungen zu einem familiengeführten Mittelstandsunternehmen mit einer hochwertigen Angebotspalette entwickelt. **Das breitgefächerte Betreuungsangebot reicht von ambulanten Angeboten bis hin zu Intensivgruppen mit Vollversorgung.**

*Wir verstehen uns als besonderes Unternehmen für besondere Menschen.*

